



Celebra decisión del TEPJF para que INE siga proceso

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

AUNQUE LA PRESIDENCIA ya recibió una segunda notificación sobre la orden judicial para eliminar el decreto de la reforma judicial, la Presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo que el debate quedó en el pasado ahora que el INE puede continuar con la elección de juzgadores, por lo que se congratuló de que se haya determinado levantar el paro de los trabajadores. "Todos a trabajar", dijo.

Celebró la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para que el Instituto Nacional Electoral (INE) continúe con la preparación de la elección de jueces, ministros y magistrados, por considerar constitucionalmente inviable que se acaten las suspensiones emitidas por juzgadores que ordenan lo contrario.

En conferencia de prensa, relató que luego de que el martes evidenció el error en la notificación de la jueza Nancy Juárez contra el decreto judicial, la consejera jurídica, Ernestina Godoy, pidió una opinión al Poder Legislativo y al *Diario Oficial de la Federación (DOF)*.

Este último respondió que su legislación le impide eliminar una publicación, por lo que Sheinbaum Pardo subrayó que atender la instrucción de la jueza afectaría al *Diario Oficial*.

"Digamos que eso ya quedó un poco en el pasado, porque finalmente ya resolvió el Tribunal Electoral y el INE dice que continúa y lo importante para el pueblo de México es que su mandato está siendo respetado", comentó.

También consideró correcto que el Consejo de la Judicatura haya acordado levantar el paro y, por ello, dijo que no hay razón para continuar con él.

"Ya el Consejo de la Judicatura, creo, de manera correcta dijo: 'bueno, ya hay que regresar a trabajar, ya el Tribunal Electoral dijo que procede la elección, ya el INE dice que va a seguir la elección'. Entonces,

pues todos a trabajar y a que la elección de jueces, magistrados, ministros, juezas, magistradas, ministras, se lleve de la mejor manera", dijo.

En una crítica a la orden de la jueza Nancy Juárez, dijo que los juzgadores tienen que conseguir mejores abogados que los asesoren en las decisiones que tomen.

EL TIP

**LA PRESIDEN-
TA** también negó entrar en debate con el rector de la UNAM, quien llamó a defender la carrera judicial.